
Dem gemeinsamen Antrag der CDU-Fraktion und der FDP-Fraktion wird insoweit gefolgt, als dass die 
bereits aufgenommenen Gespräche mit einem Investor, der Erfahrungen in dem Themenschwerpunkt 
„überregionales Freizeitangebot“ in Kombination mit Wellness / Freizeitbad  aufweist, zunächst zielführend 
fortgeführt werden sollen. Wenn diese Gespräche nicht zu einem für die Stadt Rheinbach vertretbaren 
Ergebnis führen, soll erneut darüber beraten werden, ob und wie die Suche aktiv durch die Stadt Rheinbach 
aufgenommen werden soll. 


